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陸上競技  
青森県出身  
田中匠瑛さん  
盛岡市役所勤務  

ｽｹｰﾄｼｮｰﾄﾄﾗｯｸ

競技  
神奈川県出身  
村竹啓恒さん  
ｶ ｼ ｵ ﾍ ﾟ ｱ氷上 ｽ

ﾎﾟｰﾂｸﾗﾌﾞ所属  

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ競技  
青森県出身  
西村優輝さん  
岡崎建設勤務  ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ競技  

宮城県出身  
石川 優さん  
岡崎建設勤務  

ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ競技  
秋田県出身  
大日向巧さん  
金ヶ崎中学校勤務  

陸上競技  
大阪府出身  
田中裕丸さん  
北上市役所勤務  
 

ｽﾋﾟｰﾄﾞｽｹｰﾄ競技  
長野県出身  
曽我こなみさん  
ホテル東日本勤務  

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ競技  
岡山県出身  
県外出身指導者

綱嶋久子さん  
ｵｶﾞｰﾙﾍﾞｰｽ勤務  

選手雇用企業代表  
岡崎建設株式会社  
専務取締役  
岡崎正信様  

ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ競技  
東京都出身  
県外出身指導者

西尾光明さん  
大釜保育園勤務  
 

柔道競技  
福島県出身  
渡邉悠季さん  
岩手県警察勤務  

馬術競技  
栃木県出身  
黒須晴子さん  
岩手県馬術連盟

勤務  

 いわて国体に向けて県内企業に就職した県外選手の強化

選手が一堂に会し情報交換を行いました。 

 多くの悩みを持ちながら競技生活をしている選手たちで

すが、岡崎建設(株)の岡崎専務からは「岩手に来るときも

かなり悩んで決断を出したはず。悩みを持っている人は努

力し結果を生み出せる力がある。だから声をかけられたの

だと思う・・・・。あとは、やるかやらないかの問題であ

る。悔いは残ることもあるが、全力でやりきれば爽やかな

悔いになる」とアドバイスをいただきました。選手からは

「岩手の先駆者になりたい」「県民に勇気を与える結果を残

す」「今年の本大会に出場する」など具体的な目標発表もあ

り、岩手県選手としての意識を高めることが出来ました。

そして共に長崎国体での再会を誓っていた姿が印象的でし

た。事務局一同、選手と共に頑張っていきたいと思います。 

  


